

Ressort: Vermischtes

Raketenflugzeug "SpaceShip Two" offenbar bei Testflug verunglückt

Bakersfield, 31.10.2014, 19:54 Uhr

GDN - Das Raketenflugzeug "SpaceShip Two" von Virgin Galactic ist offenbar bei einem Testflug in der Mojave-Wüste im US-Bundesstaat Kalifornien verunglückt. Das berichten verschiedene Medien übereinstimmend.

Virgin Galactic erklärte, es habe eine "Unregelmäßigkeit" gegeben. Über die Unglücksursache und mögliche Opfer wurde zunächst nichts bekannt. Wie viele Menschen sich an Bord des Raketenflugzeug befanden, ist noch unklar. Nach den Plänen von Virgin Galactic sollte das "SpaceShip Two" in der Zukunft für die kommerzielle Raumfahrt genutzt werden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-43749/raketenflugzeug-spaceship-two-offenbar-bei-testflug-verunglueckt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com